

会報さくら

平成23年3月発行 第1号 発行者：上ところさくら会

豊かで住みやすい地域をめざして

上ところ地域住民協働組織
上ところさくら会会長 佐藤豊志

「上ところ地域住民協働組織 上ところさくら会」は、小学校区の地域(上ところ、広郷、常川、北上、開成、南丘)で活動する団体の構成により、平成21年7月に設立されました。本年度は2年目を迎え、北見市から140万円あまりの交付金をいただいて、健康・福祉・環境の向上や防災、青少年健全育成など、地域が抱えるさまざまな課題の改善に取り組んでおります。この地域には、自治会連合会や商工振興会をはじめ、30余のさまざまな団体があり、それぞれ活動しておりますが、これらが「上ところさくら会」を核として強固なネットワークを組み、知恵と力を出し合うことによって、この地域がこれまで以上に豊かで住みやすいまちになるものと確信しております。



「上ところさくら会」では今後も、様々な事業・イベントを企画・実施いたしますので地域の皆様の積極的な参加をお願い申し上げますとともに、皆様からのご要望やご意見を今後の事業展開に速やかに反映したいと考えておりますので、ご要望・ご意見をお寄せ下さいますよう、よろしくお願い申し上げます。

ふれあい道路のベンチなどを再塗装

ベンチの塗装をする会員



6月20日、さくら会会員25名が参加して、「ふれあい道路」に設置されているベンチなどの再塗装作業を行いました。再塗装したのは、東屋2棟、滑り台1基、ベンチ10脚、車止め10本、街路灯7柱。塗装に使用したペンキは市が準備、宮本塗装店からの技術指導と労力提供の協力も得て、炎天下、汗だくの作業でしたが、上々の仕上がりととなりました。

再塗装したのは、東屋2棟、滑り台1基、ベンチ10脚、車止め10本、街路灯7柱。塗装に使用したペンキは市が準備、宮本塗装店からの技術指導と労力提供の協力も得て、炎天下、汗だくの作業でしたが、上々の仕上がりととなりました。

非常時対応訓練に80名参加

味噌汁の炊き出し訓練



震度6強の地震により、上ところ地域に大規模な災害が発生したことを想定し、事態に対応するための訓練を、7月24日、

トレーニングセンター横の広場と上ところ住民センターを会場に、80名の地域住民が参加して行われました。

小雨がそぼ降る生憎の悪天候ではありましたが、北見市、北見地区消防組合、北見消防団の指導・協力も得て、①避難所への避難訓練②AEDの取扱いと心肺蘇生術の講習③非常食の試食と味噌汁の炊き出し訓練などを混乱なく実施しました。



AEDの取扱いと心肺蘇生術の指導を受ける参加者

パークゴルフで交通安全を学ぶ



8月29日、リバーサイドパークゴルフ場を会場に、さくら会の主催の「交通安全パークゴルフ大会」が開催されました。さくら会佐藤豊志会長、北見警察署上ところ駐在所高岸所長の挨拶の後、参加者47人が、一時停止区域を設けるなどの交通安全啓蒙に役立つ工夫を凝らしたコース36ホールで、日頃の技を競いました。成績優秀者には佐藤会長から賞品が手渡されました。

入賞者は次の通りです。
優勝：大丸輝子さん、準優勝：中崎勝美さん、第3位：大丸茂男さん、第4位：亀田久義さん、第5位：水落光昭さん&山本明さん

入賞者は次の通りです。
優勝：大丸輝子さん、準優勝：中崎勝美さん、第3位：大丸茂男さん、第4位：亀田久義さん、第5位：水落光昭さん&山本明さん



優勝した大丸輝子さん



準優勝の中崎勝美さん

桜の講習会を開く



熱心に講義を受ける受講者

環境づくり研究所の斎藤新一郎先生を講師に、地域の大切な財産である「金刀比羅山の桜の木」の管理方法などを学ぶ講習会を、11月27日に開催しました。

上ところコミュニティプラザで「桜の木を健康に育てるポイントや病気の対処法」についての講義を受けた後、金刀比羅山さくら公園に移動し、桜の木を前にして、樹木の病気の診断方法や枝の剪定方法などについて実技指導を受けました。



桜の枝の剪定方法を学ぶ

また、金刀比羅山の桜の木の多くは、正しい手当をしなると近い将来ダメになってしまうと指摘を受けました。保存に向けての真剣な取り組みが必要です。

病気の予防について学びました



大勢の受講者が森先生の講演を真剣に聴いた

上ところコミュニティプラザで3月28日に開催した講演会では、がん、高血圧、コレステロール、糖尿病、痛風、心筋梗塞・狭心症、脳梗塞・脳出血、肺の病気、腎臓の病気など、怖い病気を起こさないために日頃から心がけておく事、予防のための検査や、悪化しないための治療などを、上ところ診療所の森真人先生がわかりやすくお話し下さいました。

平日の夜の開催にもかかわらず、80名もの人々が参加され、森先生の講演を真剣に聴き入っていました。心や身体を健康に保つことは、皆さんが一番関心のある事柄のひとつなので、このような講演会を、今後も継続して開催します。

夏まつりを開催しました

上ところ自治会連合会や商工振興会等との共催で、上ところ夏まつりを開催しました。猛暑の8月14日、子どもゲームや子ども盆踊り、大人の盆踊りなど、盛りだくさんのイベントが行われ、延べ500人以上の観客で、夜遅くまで賑わいました。



大盛況の売店

楽しく子ども盆踊り



さくら会ではこの他に、開成「みんなの集い」(6月20日開催)や北上盆踊り大会(8月8日開催)も、支援しました。

22年度に実施したその他の事業

ここまでに紹介した他、平成22年度に「さくら会」が実施した主な事業は以下の通りです。

- ・高齢者・障がい者世帯除雪支援事業
(除雪対象11世帯、冬季間3回出動)
- ・旧上常呂駅構内整備事業
(オンコの木移植、プラットホーム跡地整備)
- ・金刀比羅山桜並木のライトアップ事業
(5月1日~18日の18日間ライトアップ)
- ・上ところホテルの里整備事業
(ホテルの里遊歩道の張り替え、5月16日)
- ・上ところ地域スポーツ振興支援事業
夏季大会(ソフトボール&ミニバレー,300人)
冬季大会(ミニバレー、60人)
- ・登校時子ども見守り隊
(春:4月7日~12日、秋:10月5日~8日)



親子ゲームでふれあい

- ・親子ふれあい事業
(6月~3月の間に9回実施して、合計324人参加)
- ・子ども会親子の集い支援
(親子でバス研修旅行、8月1日、30人参加)

- ・安全・安心パトロール(通年実施)
- ・優秀青少年顕彰支援事業(受賞:団体1個人6)

住民協働組織上ところさくら会

23年度通常総会

日時 平成23年4月16日 18:30~
場所 上ところコミュニティプラザ

